

Desde octubre habrá más vuelos directos de Mendoza a Salta



Desde octubre, habrá nuevamente **vuelos directos de Mendoza a Salta** y viceversa, con tres frecuencias semanales, según informó el Gobierno provincial.

“Junto a JetSmart anunciamos el retorno de la compañía a operar en forma directa Salta-Mendoza con **precios ultra low cost**. Agradezco especialmente a las autoridades de JetSmart el trabajo realizado para el reinicio de operaciones en esta ruta después de más de dos años sin operar y lo hacen agregando un vuelo más, teniendo en cuenta la demanda turística que tiene Mendoza. Seguiremos trabajando juntos para fortalecer la ruta, la promoción del destino turístico y ofreciendo mejores servicios”, señaló el gobernador Rodolfo Suarez.

La línea aérea ultra low cost JetSmart informó que, a partir de octubre, retomará la ruta aérea entre Salta y Mendoza. Contará con **vuelos los martes, jueves y sábado**, totalizando las tres frecuencias semanales, con precios que parten **desde \$4.699 finales por tramo**, con impuestos incluidos.

Según datos de la ANAC, Mendoza recibió cerca de 112.000 pasajeros de cabotaje en mayo y 529.000 en lo que va de 2022, lo que ubica al destino entre los principales del país.

La otra empresa que cubre el mismo circuito es Aerolíneas Argentinas.

Fuente: El Sol